



En Zaragoza, centradas en la agricultura de regadío

## El presidente de la Confederación del Ebro clausura las XVI Jornadas de Derecho de Aguas

- En esta edición, que ha estado dedicada a "Agua y Agricultura", se ha analizado la nueva Política Agraria Comunitaria post 2013, el uso de las aguas subterráneas, la reutilización de recursos, los códigos de buenas prácticas agrarias y la problemática de la agricultura de regadío

**25, feb. 2010-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, y el catedrático y organizador del evento, Antonio Embid, han clausurado esta mañana en Zaragoza las XVI Jornadas de Derecho de Aguas dedicadas en esta edición a "Agua y Agricultura".

Tras la clausura, el presidente del Organismo, Rafael Romeo, ha destacado la elección del binomio "Agua-Agricultura" como eje central de las jornadas, precisamente en el año de celebración del centenario de la muerte de Joaquín Costa, quien fue precursor de la agricultura de regadío. También ha señalado la importancia de la Política Agraria Comunitaria en base a tres objetivos: hacer una agricultura competitiva y sostenible, conseguir una buena renta para los agricultores y que los precios de los alimentos sean asequibles a los consumidores.